<u>LES GOUVERNEMENTS INVESTISSENT 12 MILLIONS DE DOLLARS POUR OFFRIR DES</u> FORMATIONS GRATUITES AU PERSONNEL ACTUEL ET ÉVENTUEL EN ÉDUCATION DE LA PETITE ENFANCE

Le gouvernement de la Saskatchewan a établi un partenariat avec 10 établissements postsecondaires à la grandeur de la province afin de rendre les possibilités de formation et de perfectionnement professionnel plus accessibles pour les éducatrices et les éducateurs de la petite enfance (EPE).

Pour faire suite à l'Accord entre le Canada et la Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants à l'échelle du Canada 2021-2026, la Saskatchewan s'engage à investir plus de 12 millions de dollars pour l'année scolaire 2023-2024 afin de soutenir les éducateurs et éducatrices de la petite enfance actuels et futurs et leur permettre d'atteindre des niveaux plus élevés de formation et d'accéder à des possibilités de perfectionnement professionnel.

Attirer, maintenir en poste et bâtir des effectifs forts d'éducateurs de la petite enfance n'est qu'un exemple des initiatives des gouvernements du Canada et de la Saskatchewan dans le cadre de l'Accord entre le Canada et la Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants à l'échelle du Canada. D'autres initiatives mises en œuvre comprennent les services de garde d'enfants à 10 \$ par jour et un investissement pour financer une hausse salariale pouvant atteindre 5 \$ l'heure pour les éducateurs et les éducatrices de la petite enfance.

« La formation est essentielle pour bâtir une main-d'œuvre d'éducateurs et d'éducatrices de la petite enfance solide et qualifiée », a déclaré le ministre de l'Éducation, Dustin Duncan. « Nous sommes fiers de cette annonce et de notre collaboration avec des établissements postsecondaires partout dans la province pour offrir des possibilités d'apprentissage aux éducateurs et éducatrices de la petite enfance ainsi que pour ceux et celles qui souhaitent travailler dans le domaine de l'apprentissage et de la garde des jeunes enfants. »

« Les éducateurs et les éducatrices de la petite enfance sont la pierre angulaire des services de garde d'enfants au Canada », a déclaré la ministre fédérale de la Famille, des Enfants et du Développement social, Karina Gould. « Le Canada et la Saskatchewan travaillent ensemble pour faire en sorte que les EPE bénéficient du soutien et des ressources nécessaires pour réussir dans leur développement professionnel. »

Ce financement destiné aux établissements postsecondaires s'ajoute aux investissements de 2021-2023 du ministère de l'Éducation dans la formation du personnel du secteur de

l'éducation de la petite enfance et du perfectionnement professionnel offert par le Collège Mathieu, Saskatchewan Polytechnic et Saskatchewan Indian Institute of Technologies.

L'élargissement des initiatives de formation offertes par Carlton Trail College, Cumberland College, Dumont Technical Institute, Great Plains College, Northwest College, Northlands College et Southeast College est nouveau cette année. Ces établissements postsecondaires fourniront des programmes de formation additionnels et gratuits en éducation de la petite enfance pour répondre aux besoins de leurs collectivités à compter de l'automne 2023.

« Les collèges régionaux jouent un rôle crucial dans cette initiative en attirant et en maintenant en poste des personnes dans le secteur et en permettant le perfectionnement de leurs compétences au moyen de formation formelle », a affirmé la directrice, Business and Skills Training du Carlton Trail College, Deanna Gaetz. « En offrant des modalités de prestation flexibles et des droits de scolarité subventionnés pour suivre de la formation en éducation de la petite enfance, ces programmes d'études deviennent plus attrayants et plus accessibles aux personnes qui choisissent de poursuivre une carrière en tant qu'éducateurs ou éducatrices de la petite enfance. Ces mesures aideront à répondre à la demande de personnel dans les nouvelles garderies ainsi que les garderies existantes. »

Les occasions de formation et de perfectionnement professionnel peuvent prendre plusieurs formes. Il peut d'agir entre autres de cours menant à un certificat ou à un diplôme en éducation de la petite enfance, d'une formation spécialisée en troubles du spectre de l'autisme, en sensibilisation aux valeurs culturelles des Métis ou sur la vérité et la réconciliation. L'offre de formation comprendra aussi des cours d'anglais pour les personnes dont l'anglais n'est pas la langue maternelle et des services de préparation à l'emploi pour soutenir celles qui souhaitent commencer une carrière dans le secteur de l'apprentissage et de la garde d'enfants.

La formation et le perfectionnement professionnel se veulent flexibles et seront accessibles en personne et en ligne. Ils pourront également être suivis les soirs et les fins de semaine. Les cours seront offerts à compter de l'automne 2023.

Les employés actuels, y compris les exploitants et les assistants de garderies non résidentielles réglementées et de garderies résidentielles réglementées en milieu familial, pourront s'inscrire en priorité. Toutefois, nous encourageons également les éventuels éducateurs et éducatrices de la petite enfance à s'inscrire aux formations. Les élèves du secondaire sont invités à suivre des cours à double reconnaissance de crédits qui peuvent contribuer à l'obtention de leur certification en éducation de la petite enfance niveau 1 pendant leur secondaire.

L'annonce d'aujourd'hui est seulement l'une des initiatives plus vastes menées par les gouvernements du Canada et de la Saskatchewan dans le but d'atteindre les cibles suivantes : l'augmentation des mesures de soutien pour les éducateurs et les éducatrices de la petite enfance, la création d'une main-d'œuvre qualifiée ainsi que l'appui à la formation professionnelle continue et l'amélioration des compétences.

Renseignements:

Heather Mckerracher Ministère de l'Éducation Regina

Téléphone : 306-787-5589

Courriel: heather.mckerracher@gov.sk.ca

Philippe-Alexandre Langlois
Attaché de presse
Cabinet de la ministre fédérale de Famille, des Enfants et du Développement social,
Karina Gould
philippealexandre.langlois@hrsdc-rhdcc.gc.ca